
令和 6年度第 9回安塚区地域協議会 次第 

 

日時：令和 7年 1月 28日（火）午後 6時 00分から 

場所： 安塚コミュニティプラザ 3階 大会議室 

 

１ 開 会 

 

 

２ 自主的審議事項 

 ⑴ 旧安塚中学校の利活用について 

 

 

３ その他 

 ⑴ 次回開催   月  日（ ）午後  時  分から 

 

 

４ 閉 会 

 



自主的審議事項「旧安塚中学校の利活用について」検討案の整理 

 

検討案 目標 現状等 課題 今後の対応案 

やすづか学園 

の移転 

・学園の充実 ・支援している地元（支援委員会）が高齢

化している。 

・施設が老朽化している。 

・利用者については、年間を通して増減が

あるが概ね 20〜30名程度 

・学びの多様化学校（旧諏訪小学校）の開

校が令和 8 年 4 月からであり、開校後

の状況が不確定である。 

・やすづか学園自体の移転希望の有無が

不明 

・関係者への聞き取り 

（次回協議会までに正副会長、事務局で

内容を協議） 

商業施設化 ・地域の活性化 

・雇用の創出 

・子どもや地域住民の憩いの場の創出 

 

・区内には道の駅（雪だるま物産館・雪む

ろそば家小さな空）やキューピットバ

レイスキー場がある。 

・区内に小さな空以外の食堂がない。 

・地元の人や子ども達が集える場所がな

い。 

・出店希望があるか。 

・集客の見込みがあるのか。（採算が取れ

るのか） 

・運営主体はどうするのか。 

・区内には、道の駅やスキー場などの商業

施設がある中で、新たな商業施設が必

要なのか。既存施設の拡充や改修でも

良いのではないか。 

・新たな商業施設の整備費を支出できる

のか。 

・先進地への視察 

データセンター 

の誘致 

・雇用の創出 

・税源の涵養 

・地域経済の活性化 

 

・市として積極的にデータセンターの誘

致はしていない。（待ちの状況） 

・校舎は雪を活用した雪冷房設備がある。

(体育館及び一部の部屋は未設置) 

・元雪だるま財団の研究員の方が、他の市

で雪冷房を活用したデータセンターを

導入した際に検討委員会の委員長をさ

れていた。 

・体育館屋根に太陽光発電設備がある。 

・体育館は雪冷房設備が未設置であり、か

つ高床のため機器の設置には床の補強

等が必要になると思われる。 

・教室などで運用可能か。 

・研究員を招いての研修会 

 


